

## Carsten I. und Heidi I. erstürmen Buschdorfer Hofburg

Die Wirtin leistet kaum Widerstand



Geschafft: Carsten I. und seine Heidi I. vor ihrer Hofburg. Foto: Heiniz Engels

**Buschdorf.** (kpo) Wer hätte gedacht, dass drei stramme Burschen aus dem Gefolge von Prinz Carsten I. (Kleusch) und seiner Frau und zudem Prinzessin Heidi I. am Mittwochabend reichen würden, um die Verteidigung vor dem Gasthaus Zur Alten Laterne in Buschdorf zu durchbrechen. Aber da Wirtin Ulla Kuhl ohnehin bereits mit einem Bierkranz vor der Tür auf die mit Pauken und Trompeten anrückende Karnevalsgesellschaft gewartet hatte, wird sie wohl mit einer Niederlage gerechnet haben.

So konnte das Prinzenpaar ohne Verluste in ihre neue Hofburg einmarschieren, nachdem die beiden das über dem Eingang angebrachte Schild enthüllt hatten. Zuvor hatte sich der Karnevalsausschuss Buschdorf auf dem Dorfplatz versammelt und war, begleitet vom Musikzug Bergklänge Heisterbacherrott, mit Fackeln durch die Straßen zum Ziel marschiert.

In der eingenommenen Hofburg erhielt zunächst Köchin Evi Besuch einen Orden, dann feierten alle den Triumph. Ob sich aber die Wirtin den Forderungen beugen wird, die der Ausschussvorsitzende Alexander Schröder verkündete, bleibt abzuwarten: Unter anderem soll sie den Tollitäten das Frühstück ans Bett bringen oder der Prinzessin alle Wünsche von den Augen ablesen.

(03.01.2008) [www.kamelle.de](http://www.kamelle.de)